

LA SORTIE CÔTE D'ALBATRE

Ils y sont allés, ils ont apprécié

Nous arrivons lundi sur l'aire de Honfleur, certains étaient arrivés la veille. Tous les participants sont heureux de se retrouver.

L'après-midi la visite des musées est fort intéressante. Lundi soir, au restaurant des deux ponts toujours à Honfleur, un pot d'accueil nous est servi avant le repas, le tout dans une bonne ambiance.



Mardi matin la promenade en bateau nous permet de voir un crevettier et une drague en action. Malgré le temps peu propice notre balade jusqu'au pont de Normandie aura été une réussite.

Pour le midi les moules frites (pris au camping-car) auront fait le régal de tous.

Mercredi nous stationnons sur le parking du lac de Caniel. L'endroit est très agréable et nous offre la possibilité de jouer au bowling. Il y a de l'ambiance.



Admirez le geste ...



Jeudi, le repas au « restaurant du lac » est très convivial, merci aux donateurs du panier garni.

L'après-midi nous jouons à l'intérieur le temps ne nous permet pas de sortir.



Encore des beaux gestes...



Les gagnants du panier garni

Vendredi nous voilà à Dieppe malgré une météo maussade, les visiteurs sont nombreux. Nous nous régalons de coquilles Saint-Jacques et de harengs.



Joyeux anniversaire Jean-Marie

Nous terminons le dimanche soir par un verre de l'amitié.

C'est déjà fini ! Il ne reste qu'à se retrouver l'année prochaine....

Monique V.



Joyeux anniversaire Monique



Déjà vu quelque part...

